

2024-05-11

Santiago Taboada promete impulsar medidas en contra del maltrato animal

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.telediario.mx/politica/elecciones/santiago-taboada-promete-impulsar-medidas-maltrato-animales>

El candidato a la jefatura de Gobierno de la coalición Va X la CDMx (PAN-PRI-PRD), Santiago Taboada, se comprometió a impulsar medidas más severas contra quienes cometan hechos de maltrato animal, de esta manera, el panista declaró que si triunfa en el proceso electoral del 2 de junio, su gobierno procurará en todo momento el bienestar de los animales de la Ciudad de México.

Durante una reunión con ciudadanos de la zona de San Mateo Xalpa, de la alcaldía Xochimilco, el aspirante Santiago Taboada reiteró su compromiso con la creación de una ciudad segura y desarrollada, pues dijo que la ciudadanía merece tranquilidad y paz que les garantice una mejor calidad de vida.

Durante el encuentro, el panista recalcó que las personas de la Ciudad de México merecen vivir en condiciones que les garanticen el cumplimiento de los derechos de toda la población chilanga, incluyendo a los animales de toda la urbe, por lo que Santiago Taboada anunció que su proyecto de seguridad también considerará a las mascotas y ejemplares que se encuentran dentro del Valle de México.

Entre las declaraciones que hizo en Xochimilco, el candidato Taboada resaltó que las autoridades no han presentado más información acerca de la problemática que los animales padecen en el bosque de Nativitas, ya que después del reporte de varios ejemplares asesinados en el área, no ha habido avance en el caso, razón por la que él se comprometió a dar con los responsables.

"Vamos a entrarle con todo, porque las autoridades de Xochimilco y de la ciudad no han mostrado interés en el tema, lo que está pasando aquí en Xochimilco, en el bosque de Nativitas con nuestros perros es un claro ejemplo. Vamos a hacer de todo a partir del 2 de junio para encontrar a los responsables", señaló el panista Santiago Taboada.

Como parte de su plan de gobierno, el abanderado de la alianza Va X la CDMX remarcó que su intención es crear una ciudad segura, por lo que trabajará para que cada rincón de la metrópoli tenga un blindaje que termine con el miedo de los chilangos y así estos puedan vivir, salir y viajar de forma segura.

"Le queremos dar a la gente en Xochimilco la tranquilidad y la seguridad de que puedan salir a la calle, a trabajar, pero en paz, que puedan regresar con sus pertenencias completas, con la quincena completa... Yo le he dicho a Gabriel (candidato a alcalde de Xochimilco) una cosa, por cada patrulla que apoye en una colonia, el gobierno de Santiago Taboada le va a poner una más", añadió Santiago Taboada.

¿Cuáles son las propuestas de Santiago Taboada para la demarcación Xochimilco?

Santiago Taboada recalcó que es una de sus prioridades es mejorar los servicios que se tienen en la capital, debido a esto, anunció que de ganar en las votaciones del 2 de junio, impulsará la obra médica, de esta manera el Hospital General de Xochimilco va a ser una prioridad en su mandato.

Asimismo, Taboada planteó que parte de sus propuestas de campaña se enfocan en impulsar un sistema de aguas grises que hará frente a la escasez de agua en la ciudad:

"Aquí en la parte alta tenemos que hacer un gran programa de captación de agua de lluvia, tenemos que invertir

realmente, porque esta zona es la que también va a permitir darle equilibrio a la ciudad. El programa de mayor inversión de agua, de infraestructura, de captación, de limpieza, lo voy a hacer de la mano con Gabriel del Monte", prometió el panista Taboada.

De igual forma, los servicios de movilidad de esta localidad se modificarán para que sea más eficiente, de manera que planteó convertir en Metro la Línea 2 del tren ligero, y que se extenderá hasta Xochimilco para optimizar los tiempos de traslados.

JC